
胆　識
～愛に満ち溢れるＪＡＹＣＥＥを目指して～

つよいＪＡＹＣＥＥによる
頼りになる中つ国の創造

   やさしくあるために よくあれ！
   リアリティと説得力を伴う
 「ＪＣプライド」の実践! !

　８月 12 日、商工会議所３Fにて定時総会が開
催されました。通常の例会とは異なった緊張感
と、新入会員にとっては初めての事に戸惑いの
表情を見せている中、開会しました。
　まず、今年度理事長の田村理事長より次年度
理事長の発表が行われ、会員全員一致で増山新
理事長の承認した後に来年の理事・監事の選考
が行われました。今年の理事の方は来年、卒会
や理事あけなどの制限があり来年度は新理事が
多数選出される理事選となりました。
　次年度の理事は、大久保裕元君、岡田勝行君、
豊田善隆君、長岡智之君、波多野慎一君、波多
野俊裕君、横山裕樹君と、私横山武志と決まり、
次年度の監事は小橋正伸君、山縣賢一郎君が選
ばれました。最後に増山次年度理事長より抱負
を語って頂き、田村本年度理事長掛け声の元、
乾杯を行い閉会しました。
　本年度も残りわずかとなりましたが、田村理
事長をしっかりと盛り上げ、次年度増山理事長
に引継げるように会員全員でＪＣ活動に取組ん
でいきたいと思います。

　　　　事務局長　横山　武志

日時／８月
12 日（水）
場所／商工
会議所３Ｆ
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　７月 13 日（月）千春楽味楽亭にて、７月
度例会臨時総会が開催されました。総会で
は 2010 年度理事選考委員会が選出され、本
年度の一般会計収支修正予算書（案）が無事
に承認されました。私は昨年の８月度例会
定時総会からの入会でしたので、改めて理
事選考の重要さを感じることが出来ました。
終了後の認承記念式典・認承記念パーティー
には、野村市長をはじめとするご来賓の皆
さま、ＯＢの皆様をお迎えし、盛大に行う
ことが出来ました。余興では楽しいゲーム
で皆様を笑顔にさせ盛り上げていただきま
した会員交流委員会、2009 年度事業ＰＲで
は社会開発委員会、青少年教育委員会が自
信をもって堂々とＰＲされていたのが印象
的でした。最後になりましたが、当日の蒸
し暑い中と大変お忙しい時に、ご出席いた
だきましたご来賓の皆様、ＯＢの皆様、本
当にありがとうございました。

総務情報委員会　委員　弘中　佐知枝

日時：7 月 13 日（月）　場所：千春楽味楽亭

7 月 度 例 会



　本年度の社会開発委員会事業「萩コレクション・写
真家が撮るレンズの向こう側の萩」が８月２日萩、８
月 18 日〜 23 日渋谷、８月 25 日〜 30 日神戸にて開催
されました。　
　テラウチマサトさん、ハービー山口さん、安珠さん
の３人の写真家に萩を撮ってもらい視覚からのプロ
モーションで萩の良さを知ってもらおうという事業で
す。
　萩夏祭り会場では残念ながら３日は雨の為中止にな
りましたが、２日はたくさんの方が来られ見慣れてい
る萩とは少し違った萩を見られていました。渋谷では
2,000 人、神戸では 500 人の来場がありました。私も
神戸会場に行きましたが、来場者の方がとても真剣に
写真を見られているのをみてうれしくなりました。

　昨年、何も決まっていなかった最初の委員会から今
を振り返るとあっという間でした。
　この事業が決まった時今までに無い広域の大規模な
物で直前まで実感がありませんでしたが、写真家の皆
さんが来られる頃から段々とメンバーに緊張感が漂っ
てきました。
　写真の完成が予定より遅れ、メンバーで連日夜中ま
で準備したのがいい思い出です。
　田村理事長はじめ会員の皆様、遠方まで足を運んで
頂きありがとうございました。
　また渋谷・神戸と２週間滞在されました槇垰委員長
大変お疲れ様でした。

社会開発委員会　委員　伊藤　茂

ハービー 山口さんテラウチ マサトさん 安　珠さん

「萩コレクション・写真家が撮るレンズの向こう側の萩」「萩コレクション・写真家が撮るレンズの向こう側の萩」「萩コレクション・写真家が撮るレンズの向こう側の萩」
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社会開発委員会事業



　本年度、（社）日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会ロー
カリズム推進委員会に出向させて頂いております。
　当委員会は、明るい山口を創り上げ、郷土愛溢れるローカリ
ズムの創造を実現させるため活動しています。
　７月４日に山口市湯田のホテルかめ福にて、「県行政との懇
談会および郷土愛溢れる地域づくり事業」を開催しました。県
知事や県行政の方々と各ＬＯＭの理事長や専務にお越しいただ
き、地産地消をテーマに地域の魅力を再発見し、すばらしい山
口をつくりあげるための提案をさせていただきました。
　初めて知事懇談会に参加することが出来、大変貴重な経験を
させて頂きました。

（社）日本青年会議所　中国地区　山口ブロック協議会

ローカリズム推進委員会　委員　岡田　泰

出向者だより vol.5

ローカリズム推進委員会

日時：7 月 25 日（土）・26 日（日）
場所：パシフィコ横浜

　７月 25 日（土）26 日（日）と横浜の地にて（社）日本青年会議所が行います３
大会の１つ、サマーコンファレンスが開催されました。
　本年度、私が出向しております国民主権確立推進委員会では全国で 300 ある小
選挙区全てでの公開討論会開催を目指すチャレンジ 300 という運動に取り組んで
まいりました。
　その成果の発信と公開討論会検証大会を開催する意義、来たる総選挙での争点
についてをテーマにパネルディスカッションをサマコンでの事業として開催させ
ていただきました。
　我々ＪＣが地域において広く政策を聞く機会を市民に提供し政治参画意識を啓
発し、政策を聞いたうえで責任を持って一票を投じるということが必要ではない
かと感じました。

　このサマーコンファレンスでの事業を機
に、全国各地にて公開討論会、検証大会が
開催されることを期待したいと思います。
　最後に遠い横浜の地までお越しいただき
ましたメンバーの皆様、本当にありがとう
ございました。

（社）日本青年会議所　国民主権確立推進委員会

運営幹事　岡田　勝行



　７月 12 日（日）にリーガロイヤルホテル広島にて地区コンファレンス 2009 ｉ
ｎ広島が行われました。2002 年の三次での地区フォーラム以来の７年ぶりの
開催でした。
　それまでは日本とブロック協議会との調整機関的役割が大きかった地区協
議会でした。しかしサマコンにはないセミナー等の事業は地区ではできない
のか。また、中国地区の一員として地区内の他ブロック協議会と一体感を持
ち友情を育むことができる場を作れないかという思いで今年度は開かれまし
た。すると地区内 2,300 人のメンバーの内、約半数もの登録をいただきました。
　当日は、セミナー・フォーラムも盛りだくさん行われました。地区として
の久々となる「褒賞２次審査」、竹島問題を含む「領土・領海問題セミナー」、
過去のＧＴＳ事業の検証を行う「ＧＴＳｉｎタイ」、日本ＪＣとの連携事業で
Ｊａｙｃｅｅの資質向上を図るプログラム「ＪＣ青経塾」、ご当地の広島ブロッ
ク協議会による被爆者が体験を語る「語り部」など充実した内容ではなかっ
たでしょうか。
　さて私担当の「メインフォーラム〜つよいＪａｙｃｅｅによる頼りになる
中つ国の創造」では、水戸ＪＣＯＢの鬼澤慎人氏をコーディネーター、安里
繁信会頭、小田與之彦直前会頭、吉村武大地区会長の３方をパネリストに「経

済」をテーマにパネルディスカッションを行いました。
メンバーも大変興味のあるテーマであり、豪華な４名
でしたので事業後の反響も大きく、参加された皆さん
も見識を高められたのではないでしょうか。
　最後の大懇親会では、中国地区同志で親交を温めあ
える設営をさせていただきましたので、他ＬＯＭのメ
ンバーと語り合われたことと思います。次年度は近く
の防府の予定ですので参加してみてください。

総務情報委員会　委員　波多野　俊裕

日時：7 月 12 日（日）　場所：リーガロイヤルホテル広島

山口県政経懇話会総会山口県政経懇話会総会
日時：8 月 21 日（金）　場所：ホテルかめ福

　ホテルかめ福にて山口県政経懇話会が開催されました。
（社）萩青年会議所のＯＢ、田村充正先輩の会長任期最後の年、
そして新会長の承認についての総会ということもあって、当
ＬＯＭからは前日より多くの会員が気合いを入れてお手伝い
をさせていただきました。総会、懇親会においても素晴らし
いご挨拶をされた田村会長、無事新会長にバトンを渡されま
した。参加されている方々も山口県知事をはじめとする県職
員幹部の皆様方、県内ＬＯＭのＯＢの皆様方と、大変魅力的
な方々の集まりで素晴らしい場を体験させていただけたと感
謝しております。今後もこの会の益々のご盛会を祈念いたし
ます。

総務情報委員会　副委員長　烏田　栄二
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　秋らしくなって参りました。思い返してみると今年の夏は異常に雨が多く、全国各地で災害も起こりました。自然
の猛威の前では頑丈な建物も道路も、一瞬で崩れてしまう恐怖。農作物の出来も悪いようです。そんな折に体験した
人生初の皆既日食では、私達が宇宙と自然の中に生きている存在である、ということを改めて実感できた気がしてい
ます。� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　この度９月度例会より正会員に承認いただいた田中毅一です。研修会員より
３ヶ月経ち、やっと正会員になれた事を大変嬉しく思います。この３ヶ月間だ
けですが様々な方にお会いでき、皆様の行動・言動に活力をいただき非常に刺
激を受けております。まだまだ至らぬ点も多々あり、諸先輩方にはご迷惑をお
かけすることもあるかと思いますが、これからも元気に明るく萩ＪＣのお力添
えになれたらと思いますので、ご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。

田中　毅一 （たなか  きいち） 洋服の青山  萩店  店長
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日時：7 月 19 日（日）
場所：新美祢カントリークラブ
　７月 19 日に開催されましたじゃがいもに入会
して初めて参加しました。仕事の都合でなかな
か参加できませんでしたが、いつも話題になっ
ているじゃがいもに参加できたことは、とても
嬉しかったです。ＯＢの先輩方と一緒にラウン
ドするので、とても緊張しましたが、どの先輩
方も優しく接してくださり、とても楽しい時間
が過ごせました。天気予報は強い雨が降る予報でしたが、天気も何と
か持ちこたえ良い気候の中プレーできました。
　スコアは実力どおりでしたが、ハンデをたくさんいただき、７位に
なることができ、景品を頂くこともできました。普段なかなか話せな
いＯＢの先輩方やメンバーとも交流ができ、とても有意義な時間だっ
たと思います。あとは、ゴルフの腕を上げて、みんながびっくりする
ようなスコアやショットを見せたいです。仕事の都合でなかなか参加
できませんが、機会があればまた参加したいと思います。

会員交流委員会　委員　中野　隆

第 4 回 じゃがいも同
好
会
報
告

　｢ ローン！　リーチ一発タンピン三色ドラドラ　跳満！！ ｣ って
いうことでブロック研究会でございます。第１回より久々の開催で
第２回、３回を７月に開催いたしました。第１回は山縣直前理事長
の優勝で始まったのですが、第２回は亀井先輩、第３回は松尾先輩
と先輩方のパワーを見せ付けられました。次回は先輩方のパワーに
負けないように現役メンバーに奮起を促したいところです。ところ

で今年のブロック研究会、未だ理事長賞が出ておりません。年々理事長賞が少なく
なってきているのは私だけの気のせいでしょうか？おそらく理事長は出したくて
しょうがないはずです。理事長がにこやかにプレゼントする場面を見たいと思いま
せんか？出場したいんだけどなかなか時間がという方もおられるかも知れませんが
理事長の笑顔を見るためです。是非ご参加ください。
　理事長の笑顔の裏のプレッシャーに耐え見事役満を上がれる強者求む！
m(_ _”m) ペコリ 　　　　　　　　　　　ブロック研究会　副幹事　横山　裕樹

ブロック研究会


